

# Denuncian asilados la represión cultural que vive Argentina

La represión cultural en Argentina es algo que nadie puede ya negar: se censura y se reprime físicamente al intelectual, poeta, músico, escritor, a todo aquello que represente la actividad espiritual del hombre: el arte.

Actualmente, y a partir de 1976, las carreras humanis-

tas han sido sacadas de los programas de las facultades de las universidades, se pro-

hibe la consulta de libros, se cierran librerías; Argentina sufre un retroceso en

la cultura pues el militarismo ha puesto su pie con toda su fuerza para tratar de impedir todo movimiento cultural.

Todo esto en favor de una lucha económica que está en manos del imperialismo que aún no ha salido de nuestro país; a pesar de ello el hombre trabajador ha tenido una toma de conciencia en la que no se ha detenido una toma de conciencia: esa es nuestra circunstancia histórica.

En conferencia sobre "la represión en la cultura", éstos fueron algunos de los puntos que tocaron los conferenciantes Humberto Costantin, Humberto Ríos y Naldo Labrin, que presentaron en el Colegio de Economistas, el día de ayer.

Ahora, dice Labrin, más que reprimir físicamente, se prohíbe publicar lo que se escribe, pintar, cantar o actuar; los medios de difusión sólo sirven para intereses capitalistas, haciendo de nuestro país una colonia imperialista.

Quizá la alternativa a seguir ya no sea denunciar lo que está pasando "eso todo mundo debe saberlo", a 2 años de estar aquí nosotros, los exiliados, tantos que somos, debemos pensar en realizar conjuntamente para dar una producción más profunda en donde, en materia de música, por ejemplo, ya no se diga lo negativo del imperialismo, de que vivimos reprimidos, etcétera, es hora de dar una filosofía de nuestro tiempo para de aquí a 20 años.

Es necesario conjuntarnos un pueblo con otro, todos latinoamericanos, en que nos demos a una política coherente, teniendo en cuenta todos los antecedentes históricos.

EL DÍA

## Versión sobre posibles cambios ministeriales en la Argentina

Videla dijo que no es necesario publicar una lista de los muertos en acciones represivas

(IPS, AFP y UPI)

BUENOS AIRES, 30 de junio.— El ex comandante en jefe del Ejército, teniente general (RE) Leandro Enrique Anaya, actual embajador argentino en España, sería designado ministro del Interior en reemplazo del general de división Albano Harguindeguy, quien a fin de año deberá cumplir con un destino estrictamente militar, al tiempo que se menciona otra vez a Lorenzo Sigaut como sucesor de José Martínez de Hoz al frente del Ministerio de Economía.

Ambas versiones fueron recogidas por la última edición de **Tribuna de la República**, un semanario al que la eventual designación de Anaya en Interior le parece insinuar una mejor relación con el peronismo, que toda-

vía recuerda el encendido discurso que pronunciara hace 4 años ante los restos mortales de Perón.

### MAS DESAPARECIDOS

Por otra parte, 30 nuevos casos de personas desaparecidas en Argentina desde que los militares tomaron el poder —en marzo de 1976— hasta abril de este año, fueron revelados hoy aquí en medios judiciales.

La denuncia fue formulada ante la Corte Suprema de Justicia por los propios familiares de los afectados, casi todos miembros del disuelto Partido Socialista de los Trabajadores, patrocinados por el abogado local Enrique Broquen.

### DECISION DE VIDELA

Mientras tanto, se hizo saber que el comando en jefe del Ejército considera innecesario dar a publicidad la lista de "muertos en combate" durante las acciones militares de represión de la actividad terrorista, según informaron hoy fuentes del arma.

La posición del Ejército está contenida en un radiograma que el comandante general del arma, el presidente Jorge R. Videla, remitió a las unidades bajo su mando.

### SOLICITUD AL GOBIERNO DE BONN

Por último, en Bonn, la sección alemana de Amnistía Internacional entregó al premier Helmut Schmidt una petición, firmada por 52 mil 899 personas, en la que se solicita interponer las influencias del gobierno germano federal para "impedir que la victoria en el fútbol conduzca a una derrota de los derechos humanos en Argentina".



RAFAEL VIDELA